

Pemkab Pesawaran Gandeng PT Domus Jaya Gerebek Pasar Murah

Tri - PESAWARAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 11, 2022 - 01:24



Pemkab Pesawaran Gandeng PT Domus Jaya Gerebek Pasar Minyak

Pesawaran- Pemerintah Daerah Kabupaten Pesawaran bekerjasama dengan PT Domus Jaya menggelar Grebek Pasar Minyak Murah di Desa Hanura, Kecamatan Teluk Pandan, Kabupaten setempat.

Bupati Pesawaran Dendi Ramadhona mengatakan, sebanyak 300 Dus minyak goreng Merk Domus disuplai untuk memenuhi kebutuhan minyak masyarakat

Kecamatan Teluk Pandan.

"Penjualan tetap dengan harga standar yakni perkemasan isi 1 liter dengan teknis perkepala keluarga dibatasi hanya dapat membeli maksimal 2 liter dengan harga Rp 25 ribu. hal itu dilakukan agar minyak dapat didistribusikan secara merata kepada masyarakat," kata dia, saat menghadiri Operasi Pasar Minyak Goreng di Desa Hanura, Kecamatan Teluk Pandan, Kamis 10 Maret 2022.

Sementara itu, Kepala Disperindag Kabupaten Pesawaran, Sam Herman berharap agar pelaksanaan kegiatan tersebut dapat berjalan dengan baik dan tertib sehingga pendistribusian minyak goreng murah dapat berjalan dengan lancar.

"Untuk dapat membeli minyak goreng murah ini masyarakat diharapkan agar dapat membawa persyaratan Kartu Keluarga dan bukti vaksinasi Covid-19 ke dua, karena disamping grebek pasar murah ini terdapat juga gerai vaksin," kata dia.

Dirinya menjelaskan, saat ini Pemerintah Daerah Kabupaten Pesawaran telah menggandeng 3 PT penyuplai minyak goreng untuk mencukupi kebutuhan minyak di Bumi Andan Jejama.

"Kita telah menggandeng dan bekerjasama dengan PT Domus Jaya, PT Bumi Waras, dan PT Sinar laut. Jadi kita melakukan pengajuan kepada Pemprov dan Pemprov meneruskan kepada PT penyuplai itu," ujarnya.

"Kemudian, otomatis kita melakukan kerjasama dan pendekatan dengan PT PT tersebut supaya dapat memenuhi kebutuhan minyak goreng di Kabupaten Pesawaran," timpalnya.

Dirinya mengatakan, saat ini pihaknya sedang berkoordinasi dengan Camat yang ada di Pesisir Pesawaran untuk melakukan pendataan berapa KK yang membutuhkan minyak goreng.

"Selanjutnya kita akan melakukan operasi pasar minyak goreng di Pesisir Pesawaran, karena kita juga sudah koordinasi dengan PT Domus Jaya untuk menggelar operasi pasar itu kembali," pungkasnya.